Malaktion am Kirchplatz

> Kirche ist bunt und Familien sind herzlich willkommen!

Anette Loitz

Elternbildnerin im

Katholischen Bildungswerk

Die größten Kunstwerke befinden sich nicht etwa in Museen, sondern gleich vor eurer Kirche! Wenn es draußen warm und trocken ist, braucht es nicht viel mehr als Kreide und Asphalt, um gemeinsam Spaß zu haben. Dabei kommt ihr mit Eltern ins Gespräch, während die Kinder beschäftigt sind.

- Einladung (z.B. zum Weltspieletag, Ferienbeginn oder als Sommeraktion ...)
- trockenes Wetter
- Kirchplatz
- Straßenkreiden (selbstgemacht)

- Stehtische
- Getränke
- leckeres Eis
- Wasser, Tücher
 zum Händewaschen



Tipp: Ein Eis für die Kinder und Beschäftigungsangebot wird oft zum "Eisbrecher"!